

## DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

PAVIMENTACIÓN DEL CAMINO RURAL CANTÓN EL GUAJE, ILOPANGO

JUEVES, 04 DE DICIEMBRE DE 2008

A LO LARGO DE CUATRO AÑOS Y MEDIO DE GOBIERNO, USTEDES ME HAN VISTO EN PRÁCTICAMENTE EN TODOS LOS RINCONES DEL PAÍS, ENTREGANDO LAS OBRAS QUE ME SOLICITARON CUANDO TODAVÍA ERA CANDIDATO PRESIDENCIAL.

EL DESARROLLO DE EL SALVADOR DEPENDE DIRECTAMENTE DE LA INFRAESTRUCTURA QUE SEAMOS CAPACES DE CONSTRUIR Y QUE POR SUPUESTO INCLUYE EL TEMA DE LA CONECTIVIDAD.

HOY SE LE HA ENTREGADO A UNA DE LAS EMPRESAS MÁS PRESTIGIOSAS DEL PAÍS, QUE ENCABEZA DON ROBERTO SIMÁN, SE LE HA ENTREGADO ESTA OBRA, Y ME HE DEDICADO A VIAJAR POR TODO EL PAÍS, PORQUE QUIERO VERIFICAR NO SOLAMENTE LA ENTREGA DE LAS OBRAS.

USTEDES SABEN EL SUFRIMIENTO QUE TUVIMOS DESDE EL PRIMER MOMENTO DEL GOBIERNO, CUANDO SE NOS NEGARON TOTALMENTE LOS CRÉDITOS, TUVIMOS QUE TRABAJAR PRÁCTICAMENTE “COYOL QUEBRADO, COYOL COMIDO”, ASÍ TRABAJÉ, PERO CUANDO UNO SE PONE EN MANOS DE DIOS LAS COSAS CAMBIAN, Y CAMBIAN PARA MEJORAR, CAMBIAN PARA HACERLAS, Y A PESAR DE TODO ESE BOICOT, LOGRAMOS HACER UNA REFORMA AL FOVIAL Y GRACIAS A ESA REFORMA VAMOS A HACER 12 CAMINOS, ESTAMOS HABLANDO DE CAMINOS GRANDES.

ESTUVE RECIENTEMENTE EN GARITA PALMERA EN AHUACHAPÁN, ESTUVE TAMBIÉN EN HUIZÚCAR, NUEVO CUSCATLÁN, LOMAS DE CANDELARIA, AHÍ VAMOS A UNIR TODA ESA PARTE, Y TAMBIÉN ESTUVIMOS HACE POCO EN ILOBASCO, PARA COMENZAR EL PROYECTO DE LA CALLE QUE CONDUCE, SON 15 KILÓMETROS, DE ILOBASCO A LA PRESA, ES IMPORTANTE, SON OBRAS QUE ESPERARON 50 AÑOS, PERO QUE AL FIN LLEGARON Y QUE BUENO QUE ESTAMOS CUMPLIENDO.

ESTA SEMANA JUNTO AL MINISTRO NIETO, HEMOS INSPECCIONADO TRABAJOS, COMO YA LES DECÍA EN GARITA PALMERA, EN LA ZONA DE NUEVO CUSCATLÁN, PLANES DE RENDEROS, VAMOS A UNIR LOS PLANES DE RENDEROS CON ANTIGUO CUSCATLÁN, EN EL KILÓMETRO 8 Y MEDIO ALLÁ POR EL RESTAURANTE CASA DE PIEDRA, DIMOS LA ORDEN DE INICIO TAMBIÉN DE LA PAVIMENTACIÓN ENTRE ILOBASCO Y LA PRESA 5 DE NOVIEMBRE.



QUIERO ADELANTARES A USTEDES TAMBIÉN QUERIDOS AMIGOS, QUE LA PRÓXIMA SEMANA VAMOS A DAR LA ORDEN DE INICIO DE LA AMPLIACIÓN A CUATRO CARRILES DE LA CARRETERA AL PUERTO DE LA LIBERTAD, QUE ES UNA HISTÓRICA PETICIÓN, ACTUALMENTE EN EL PUERTO DE LA LIBERTAD HAY EXACTAMENTE 18 MIL VIVIENDAS EN CONSTRUCCIÓN, ES UN LUGAR TURÍSTICO ADEMÁS, ASÍ ES QUE VAMOS A MANDAR YA LA OTRA SEMANA SE HARÁ LO MISMO QUE ESTAMOS HACIENDO CON USTEDES, DESDE EL CENTRO COMERCIAL LA JOYA DIRECTAMENTE A ZARAGOZA.

LA OTRA SEMANA ESTAREMOS SUPERVISANDO LOS AVANCES DE LOS TRABAJO DE CONSTRUCCIÓN DE LA PROLONGACIÓN DE LA ALAMEDA JUAN PABLO II Y DE LOS CAMINOS SAN JULIÁN-CUISNAHUAT, ASÍ COMO EL DE SAN PABLO TACACHICO Y SANTA ANA, QUE YA HEMOS REANUDADO, PARTE DE LAS OBRAS EN TODO EL PAÍS QUE ESTAMOS HACIENDO.

SON MUCHAS OBRAS, TODAS IMPORTANTES Y AL IGUAL QUE ESTA QUE ESTAMOS COMENZANDO HOY Y QUE COMPRENDE CINCO KILÓMETROS ENTRE EL CANTÓN EL GUAJE Y SAN MARCOS.

CON ESTE TRABAJO, VAMOS A MEJORANDO LAS CONDICIONES FÍSICAS DE ESTA ÚTIL VÍA, FOMENTANDO Y FACILITANDO LAS ACTIVIDADES PRODUCTIVAS DE LAS PERSONAS QUE HACEN USO DE ELLA.

DE ESTE TIPO DE PROYECTOS, ME GUSTA DESTACAR LA PARTE QUE CORRESPONDE A LA GENERACIÓN DE EMPLEO; TRABAJOS DE TIPO TEMPORAL QUE FAVORECEN ESPECIALMENTE A LOS POBLADORES DE LA ZONA.

YO LO HE DICHO Y LO QUIERO REPETIR HOY, SI BIEN ES CIERTO QUE EL MUNDO EN SU TOTALIDAD, VIVIMOS UNA ETAPA MUY DIFÍCIL DE LA CRISIS ECONÓMICA, NOSOTROS DEBEMOS ENCARAR ESTA REALIDAD DE MANERA MUY POSITIVA.

DECÍA UN FAMOSO ESCRITOR, QUE “EL REQUISITO DEL ÉXITO ES LA PRONTITUD DE LAS DECISIONES”. HACE UN AÑO, CUANDO NOS DIMOS CUENTA DE QUE COMENZABA UN PROBLEMA DE ILIQUIDEZ ECONÓMICA EN EL MUNDO, NO SOLAMENTE EN EL SALVADOR, EN EL MUNDO, CON UN AUMENTO DE PRECIOS DEL PETRÓLEO EXAGERADO, YO LE LLAMÉ A ESO LA TORMENTA PERFECTA, EL PETRÓLEO CARO, LOS ALIMENTOS ENCARECIÉNDOSE, ANTE TODA ESTA SITUACIÓN DECIDIMOS TOMAR ALGUNAS MEDIDAS, DECISIONES QUE INCLUSO EN SU MOMENTO FUERON CRITICADAS, AL PRESIDENTE SACAR LE CRITICARON RED SOLIDARIA, HOY EL BANCO MUNDIAL LA PONE DE EJEMPLO, ME CRITICARON EN AQUEL MOMENTO FOSALUD, LE PUSIMOS IMPUESTO A LA CERVEZA, AL GUARO Y A LOS CIGARROS, HICIMOS LO CORRECTO, PORQUE TENÍAMOS EN ESE MOMENTO QUE CASTIGAR AL VICIO QUE ES EL QUE NOS ORIGINA UNA GRAN CANTIDAD DE ATENCIONES EN LOS HOSPITALES PÚBLICOS.

PERO A LA VEZ ANTE LA SITUACIÓN ECONÓMICA, CREAMOS ALIANZA POR LA FAMILIA, DENTRO DE OTRAS DECISIONES ESTÁ, ¿CUÁNTOS BACHILLERES DEL SISTEMA PÚBLICO ESTÁN ACÁ, YA DE VACACIONES?, YA ESTE AÑO NO PAGARON, LES DEVOLVIERON Y EL OTRO AÑO, ALLÁ EN ENERO QUE COMENCEMOS EL AÑO ESCOLAR, SEGURAMENTE USTEDES, YA NO HAY PRETEXTO PARA NO ESTUDIAR.

EL SALVADOR ES EL CUARTO PAÍS EN AMÉRICA LATINA QUE TIENE EDUCACIÓN SECUNDARIA GRATUITA, CUANDO EL GOBIERNO TIENE RUMBO, CUANDO EL GOBIERNO SABE LO QUE ESTÁ HACIENDO, CUANDO EL GOBIERNO ESTÁ EN BUENAS MANOS, RESPONSABLES, SIN POPULISMO, Y CON LA OPORTUNIDAD DE CAMBIARLE LA VIDA A LAS PERSONAS MÁS NECESITADAS, EL PAÍS VA POR BUEN CAMINO. YO HE DICHO QUE EL SALVADOR VALE LA PENA, VAMOS POR BUEN CAMINO, HEMOS CAMBIADO, ESTO NO TIENE NADA QUE VER CON EL SALVADOR DE HACE 20 AÑOS, CUANDO EL PRESIDENTE CRISTIANI LLEGÓ AL PODER EJECUTIVO, HABÍA QUIEBRA ECONÓMICA, DESEMPLEO Y AHORA ESTAMOS LUCHANDO POR HACERLO CADA DÍA MEJOR.

EN PRIMER LUGAR Y DE MANERA RESPONSABLE, NEGOCIAMOS CON LA ASAMBLEA LEGISLATIVA Y CON EL BID, BANCO INTERAMERICANO DE DESARROLLO Y EL BANCO MUNDIAL, UN PRÉSTAMO DE 950 MILLONES DE DÓLARES, ESTAMOS EN EL TRÁMITE DE LA RATIFICACIÓN, PARA QUÉ VAN A SERVIR ESTOS 950 MILLONES, PRIMERO, 650 ES EL PAGO DEL VENCIMIENTO DE UNA DEUDA EN EL 2011, ESTOY PENSANDO EN EL FUTURO, YO EN EL 2011 NO SERÉ PRESIDENTE, PERO EL PRESIDENTE QUE ESTÉ VA TENER RESUELTO EL PROBLEMA DEL PAGO DE ESTOS 650 MILLONES DE DÓLARES. Y LOS OTROS 300 SE LOS VAMOS A DEDICAR A OBRA SOCIAL, AHÍ VA EDUCACIÓN, SALUD, CARRETERAS, EN FIN, VA QUEDAR, DIGAMOS CON MAYOR COMODIDAD FISCAL, ADEMÁS DE LA REFORMA FISCAL, QUE NOS HA PERMITIDO HASTA ESTE MOMENTO RECOGER CASI 1,600 MILLONES DE DÓLARES EXTRAS, Y ESO ME PERMITIÓ QUE NUESTRO GOBIERNO NO NAUFRAGARA, NO SE AHOGARA EN EL CAMINO. YO LE QUIERO DECIR A TODOS LOS DE ESTA COMUNIDAD, YA NO NOS AHOGAMOS EN LO HONDO, Y YA ESTAMOS EN LO PACHO, YA NO NOS PODEMOS AHOGAR EN LO PACHO.

A PESAR DE TODAS LAS LIMITACIONES HICIMOS EL PLAN 2021, ESTÁ TRABAJANDO, AHÍ ESTÁN LOS BACHILLERES, HEMOS ARREGLADOS CASI MIL Y TANTAS ESCUELAS; LLEVAMOS CASI 200 POLIDEPORTIVOS QUE HE ENTREGADO A LO LARGO Y ANCHO DEL PAÍS; LOS FONDOS FODES DE LOS QUE HABLAN LOS ALCALDES, PORQUE NUNCA DICEN DE DÓNDE VIENE LA PLATA, LA PALTA VIENE DEL EJECUTIVO, DEL MINISTERIO DE HACIENDA Y LES MANDAMOS A LAS ALCALDÍAS 200, CASI 30 MILLONES DE DÓLARES VAMOS A MANDAR EL PRÓXIMO AÑO A TODAS, NOS TOCA HACERLO CON TODAS. LO QUE PASA ES QUE LOS ALCALDES CUANDO DICEN FODES, SE LES OLVIDA ECHARLE EL AGRADECIMIENTO AL EJECUTIVO Y DE AHÍ VIENE EL DINERO.



PERO ADEMÁS, TAMBIÉN BUSCAMOS EN EL BANCO INTERAMERICANO, UNA LÍNEA DE 500 MILLONES DE DÓLARES, QUE EL PRÓXIMO 17 DE DICIEMBRE SE VA A APROBAR, PARA QUÉ SIRVE ESTO, ESTOS OTROS 500 MILLONES, VAMOS A COMPRAR, PORQUE EL BANCO CENTRAL ES EL RESPONSABLE DE MANEJAR ESTO, Y EL BANCO CENTRAL NO PUEDE PRESTAR A LOS BANCOS DEL SISTEMA, LOS BANCOS COMERCIALES VAN A TENER QUE DARLE EL CRÉDITO Y NOSOTROS VAMOS A DISTRIBUIR LOS 500 MILLONES DE MANERA RÁPIDA, YO LE HE PEDIDO AL SECRETARIO TÉCNICO, MINISTRO DE ECONOMÍA, A LA PRESIDENTA DEL BANCO CENTRAL QUE LE INYECTEMOS LOS 500 MILLONES DE DÓLARES A LA BANCA PRIVADA Y BANCA ESTATAL, PORQUE EN ESTE GOBIERNO LE HEMOS DADO UNA IMPORTANCIA ENORME AL BANCO HIPOTECARIO Y AL BANCO DE FOMENTO QUE NOS HAN AYUDADO PARA SACAR ADELANTE EL AGRO, QUE ESTE VA A SER EL QUINQUENIO DEL AGRO.

HOY TENEMOS FRIJOL SUFICIENTE, NO VAMOS A COMPRAR, TENEMOS TAMBIÉN MAÍZ BLANCO TENEMOS RÉCORD EN LA COSECHA, EN EL AMARILLO TENEMOS QUE IR CRECIENDO, PORQUE ES EL QUE UTILIZAMOS BÁSICAMENTE PARA LA ALIMENTACIÓN DE NUESTROS ANIMALES, ESTO VA SENTIRSE EN LA ECONOMÍA. ESTO ES LO QUE TIENE QUE HACER UN GOBIERNO RESPONSABLE, UN GOBIERNO SERIO, ENTREGARLE BÁSICAMENTE LIQUIDEZ AL SISTEMA.

NOSOTROS SOMOS OPTIMISTAS, VEMOS HACIA ADELANTE CON LA CABEZA EN ALTO, MIRAMOS AL CIELO Y NO AL SUELO, ES POR ESO QUE A PESAR DE LA PESADA SITUACIÓN ECONÓMICA MUNDIAL, NO VAMOS A DETENER LAS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA QUE SON LAS QUE HACEN CRECER A NUESTRA QUERIDA PATRIA.

YO LOS INVITO A USTEDES, A REFLEXIONAR SOBRE TODO LO QUE LES DIJE, YO LES DIJE QUE ÍBAMOS A TENER FOSALUD Y YA LO TIENEN, 24 HORAS, YO LES DIJE QUE ÍBAMOS A TENER UNA RED SOLIDARIA PARA LA GENTE MÁS POBRE, AL PRINCIPIO AQUELLOS ... DECÍAN ES QUE EL PRESIDENTE VA REPARTIR DINERO, YO LES DECÍA, INCRÉDULOS VENGAN CONMIGO, PORQUE LOS QUE HABLAN ESTÁN AQUÍ EN LA CAPITAL Y HABLAN MÁS DE LA CUENTA Y DESDE UN ESCRITORIO HACEN PLANES, NO, HAY QUE IR A TACABA, DONDE HAY UNA SEÑORA DE 27 AÑOS, QUE TIENE NUEVE HIJOS Y TUVO CUATRO MARIDOS, YO ME REFIERO, NO SE CONFUNDAN, YO ME REFIERO A ESA MUJER QUE VIVE EN EXTREMA POBREZA Y QUE TIENE A SUS HIJOS HALANDO AGUA A LAS CUATRO DE LA MAÑANA, Y DECIDIMOS CAMBIARLE LA VIDA A MÁS DE 100 MIL FAMILIAS EN TODO EL PAÍS CON RED SOLIDARIA, AHÍ ESTÁ FUNCIONANDO Y LA PAGAMOS.

MIRE PRESIDENTE, QUE QUITEN SUBSIDIO AL TRANSPORTE PÚBLICO, NO LES DIJE YO, 35 CENTAVOS COMENZARON LOS BUSEROS A COBRAR, HOY VALE 25, Y COMO YA BAJÓ Y ESPERAMOS QUE SE ESTABILICE, ESA DECISIÓN LA TENGO QUE TOMAR A LO MEJOR EN ENERO, YO SUEÑO CON QUE POR LO MENOS LA MITAD DEL PASAJE PARA LOS

ESTUDIANTES SEA GRATUITO DESDE SÉPTIMO GRADO HASTA EL ÚLTIMO AÑO DE BACHILLERATO.

BUENO, EN FIN, EN ESTE MOMENTO YO ME ENCUENTRO RECORRIENDO EL PAÍS, DÁNDOLE CUENTAS A LOS SALVADOREÑOS QUE DECIDIERON CONVERTIRME EN SU PRESIDENTE, YO LES QUIERO INVITAR A LOS PRESENTES A CADA UNO DE LOS QUE ME VE Y LOS QUE ME ESCUCHAN, A QUE ADOPTEN UNA POSTURA POSITIVA, ES LA POSTURA QUE SIEMPRE HEMOS TENIDO LOS SALVADOREÑOS, LOS CUSCATLECOS ANTE LA ADVERSIDAD, ESA SANGRE CUSCATLECA BRAVÍA QUE SE IMPONE Y REVERSEMOS LA HISTORIA DE EL SALVADOR, NOS HA PASADO DE TODO. SIN EMBARGO AL FINAL, GRACIAS A DIOS HAY PAZ EN LA TORMENTA, AL FINAL GRACIAS A DIOS LOGRAMOS SALIR ADELANTE.

YO QUIERO FELICITAR A MARITZA HOY, PORQUE ESTA CALLE CON EL MINISTRO NIETO QUE ES UN HOMBRE MUY TRABAJADOR, ANDAMOS POR TODOS LADOS, ENTREGANDO ESTAS OBRAS, YO LE DECÍA QUE HABÍA UN TRAMO COMO YA NOS EXPLICARON QUE UNE A SOYAPANGO CON SAN MARCOS, IMAGÍNESE USTEDES QUE VAMOS A PODER UNIRLOS, ASÍ COMO UNIMOS A LOS PLANES DE RENDIEROS CON EL BULEVAR ORDEN DE MALTA, CON LA FAMOSA CALLE DE GARITA LA PALMERA Y LAS OTRAS QUE VIENEN, VIENEN UNA GRAN CANTIDAD DE CALLES, YA A LO MEJOR YA NO LAS VOY A INAUGURAR, PERO CUANDO LAS INAUGURE EL PRÓXIMO PRESIDENTE , YA YO VOY A ESTAR EN MI CASA Y VOY A DECIR QUE BUENO, HICIMOS ESTO, Y LA GENTE SE VA A RECORDAR QUE A PESAR DE TODO EL BOICOT, QUE A PESAR DE TODO EL BLOQUEO, LAS CALLES SE HICIERON.

YO LOS INVITO A REFLEXIONAR, SOBRE UNAS PALABRAS QUE GENERALMENTE REPITO.

LAS PALABRAS QUE YO DIGO SIEMPRE, ES QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN. BUENO, PORQUE PUEDE VENIR CUALQUIERA A OFRECERLES CUALQUIER COSA, ESO ES NORMAL EN ESTA ÉPOCA, LOS POPULISTAS DICEN Y OFRECEN QUE NO VAN A PAGAR LA LUZ, NI EL AGUA, NI ESTO, LES VAN A DECIR DE TODO.

AYER FUI A LA ASAMBLEA A PEDIR LICENCIA PARA PODER SALIR DEL PAÍS, USTEDES SABEN QUE EL PRESIDENTE TIENE QUE PEDIR LICENCIA, NO PERMISO, PERMISO SOLO MI PAPÁ Y MI MAMÁ ME DABAN, VOY A PEDIR LICENCIA, ESO QUE QUIERE DECIR, BUENO, QUE EL PRESIDENTE VA A ALGUNA PARTE A HACER UN VIAJE DE ESTADO Y TIENE QUE INFORMARLE A LOS DIPUTADOS, ME ATENDIERON MUY BIEN TODOS, UN CARIÑO ENORME AYER, YO SENTÍA LA NAVIDAD YA AHÍ EN LA ASAMBLEA, ME ATENDIERON BIEN, LO APROBARON TODOS, QUE BUENO.

SI PORQUE ME TOCA IR A MI, POR EJEMPLO MAÑANA ME VOY PARA SAN PEDRO SULA A UNA CUMBRE DEL SISTEMA DE INTEGRACIÓN CENTROAMERICANA, EL SÁBADO ESTOY

VIAJANDO A HOUSTON, DALLAS, LOS ÁNGELES A PROMOVER EL TPS, (...) TIENE VISA O HAY QUE SACAR EL TPS, SON BROMAS.

YO LES AGRADEZCO A USTEDES QUE ESTÉN AQUÍ, Y QUE VEAMOS EL INICIO DE LA ENTREGA A LA EMPRESA DE ESTA OBRA, SEGURAMENTE ESTO VA A CAMBIAR LA VIDA DE MUCHÍSIMAS PERSONAS, ESTOS SON SECTORES MUY POBLADOS, SON SECTORES EN DONDE LA GENTE LO QUE NECESITA SON VÍAS DE ACCESO Y QUIERO AGRADECERLES A TODOS LA CONFIANZA QUE DEPOSITARON EN ESTE SERVIDOR, PARA CONDUCIR LOS DESTINOS DEL PAÍS, ESA CONFIANZA SE LAS DEVUELVO EN OBRAS, SE LAS DEVUELVO EN EL INTERÉS QUE SIEMPRE TUVE POR BENEFICIAR A LA GENTE MÁS POBRE.

YO EL DÍA 1 DE JUNIO QUE ME RETIRE, ME PREGUNTARON Y QUE VA HACER PRESIDENTE, ESPÉRATE SI ME FALTAN SEIS MESES, ESTE YA ME ESTA CORRIENDO, NO ESPÉRATE LE DIJE, Y QUE VA HACER, BUENO VOY A DORMIRME TRES DÍAS PARA DESCANSAR, PERO NO, YO SEGUIRÉ EN MI TRABAJO EN LO QUE SIEMPRE ESTUVE Y DARLE GRACIAS A DIOS PRO UNA RAZÓN, TODAS LAS MAÑANAS TENEMOS QUE DARLE GRACIAS A DIOS, QUE NOS TIENE CON VIDA, QUE NOS TIENE SALUDABLES. Y ME DICEN QUE VAS HACER SI VOS ANDAS CON UN ALBOROTO ANDAS DE ARRIBA PARA ABAJO, TE VEMOS AQUÍ EN GARITA PALMERA, DESPUÉS TE VEMOS EN, BUENO LE DIGO YO, YO TRABAJO, YO NO ESTOY EN CASA PRESIDENCIAL, UNO SE ABURRE HAY QUE HACER ACTO, AHÍ ES LA PARTE PROTOCOLARIA, PERO EL VERDADERO EL SALVADOR ESTA EN EL GUAJE, EL VERDADERO EL SALVADOR.

Y A MI, A MI LOS MINISTROS NO ME DAN GARABATO, PORQUE JORGE ES UN MINISTRO DE PRIMER NIVEL, ES UN HOMBRE CUMPLIDOR, PERO A MI NO ME DAN GARABATO, MIRA, FÍJATE QUE FALTA AGUA EN TAL PARTE LE DIGO AL PRESIDENTE DE ANDA, EMPIEZO A AVERIGUAR, MANDO A AVERIGUAR POR MI PARTE, NO SI AHÍ EL AGUA LLEGA, NO LLEGA DESDE HACE TANTOS DÍAS, ARREGLA ESE PROBLEMA, ESO ESTAS HACIENDO, ES MI OBLIGACIÓN, NO LE PUEDO IGNORAR LAS PETICIONES Y LAS NECESIDADES DE LA GENTE Y SOBRE TODO CUANDO LAS PODEMOS ARREGLAR.

ASÍ ES QUE A NUESTRO AMIGO MACHÓN QUE INSISTIÓ EN ESTA CALLE ENORMEMENTE Y A LA VICEGOBERNADORA QUE ES INCANSABLE, YO CAMINÉ, UNO CUANDO VA A (...) O ENFERMO O ENAMORADO Y ELLA ESTÁ ENAMORADA DEL TRABAJO, POR SUPUESTO DE SU MARIDO TAMBIÉN.

MUCHAS GRACIAS POR RECIBIRNOS ACÁ, HEMOS VENIDO A INICIAR ESTO, ME TENGO QUE IR PARA USULUTÁN Y RECORRER OTROS LUGARES, PORQUE ADEMÁS DEBO ENTREGAR RÁPIDAMENTE LAS OBRAS QUE NOS HAN ENCOMENDADO.

# TRANSCRIPCIÓN



QUE DIOS BENDIGA A SAN MARCOS, QUE DIOS BENDIGA A SOYAPANGO, QUE DIOS BENDIGA AL GUAJE Y ME HA DADO MUCHA SATISFACCIÓN ESTAR ACÁ, Y VAMOS A VOLVER, A QUE ME INVITEN POR LO MENOS A TOMARME UN CAFÉ CON USTEDES.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

